



Canadian
Heritage
Sport Canada

Patrimoine
canadien

Canada



From Playground to Podium

In Canada, all levels of government work with sport organizations to create an inclusive sport system that promotes physical activity, sport participation, athletic success and active living.

Supporting our athletes helps them develop qualities like dedication, teamwork and community spirit.

We are proud to support all our athletes, from playground to podium, in their pursuit of sporting excellence.

Canada.ca/Sport
Facebook.com/SportCanadaEN
@SportCanada_EN

Du terrain de jeu au podium

Au Canada, tous les paliers de gouvernement travaillent de concert avec les organismes sportifs afin de créer un milieu plus ouvert à tous qui favorise l'activité physique, la participation au sport, le succès de nos athlètes et la vie active.

L'appui offert aux athlètes les aide à acquérir des qualités comme la détermination, l'esprit d'équipe et le sens communautaire.

Nous sommes fiers d'appuyer nos athlètes dans leur quête d'excellence sportive, et ce, du terrain de jeu au podium.

Canada.ca/Sport
Facebook.com/SportCanadaFR
@SportCanada_FR

